

WARTA

Kapolres Pematang Siantar Pimpin Seleksi Awal Calon Siswa Bintara dan Tamtama Polri TA 2021

Update - WARTA.CO.ID

Apr 17, 2021 - 14:50



PEMATANG SIANTAR- Panitia Pembantu Penerimaan (Pabanrim) Panitia Pendaftaran Kepolisian Daerah Sumatera Utara dipimpin Kapolres Pematang Siantar AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., melaksanakan sidang

kelulusan pemeriksaan administrasi awal untuk Bintara dan Tamtama Polri TA 2021.

AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., yang juga pimpinan dan jangan sampai terjadi yang tidak diinginkan ikuti aja kagiatan yang diselenggarakan polda, semoga tuhan yesus memberkati kita semua. bertempat di Aula Widya Satya Brata Polres Pematang Siantar, jalan Jenderal Sudirman, Kelurahan Proklamasi, Kecamatan Siantar Barat, Kota Siantar, Jumat (16/04/2021) sekira pukul 09.00 WIB.



Tampak menghadiri kegiatan itu, Waka Polres Kopol Dolok Panjaitan, Kabag Sumda Kopol Hendrik Situmorang dan Paurkes Selvi boru Sinaga serta dihadiri selaku pengawas internal Kasubbag Pers AKP Raun Samosir, Kasi Propam IPDA Parluhutan Manurung.

Selain itu, tampak hadir Kasiwas IPDA Maxsi Manurung dan selaku pengawas External Azman, S.H., bersama Desy K .C Sitepu, S.H., M.H., serta personil Bagian Sumda Polres Pematang Siantar selaku Pabanrim Panda Polda Sumut.

Sementara, Kapolres AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., dalam arahannya mengatakan, berjalannya pelaksanaan Pabanrim dengan baik sesuai harapan dan ucapan terima kasih disampaikan kepada seluruh panitia Internal maupun External.



"Terima kasih, atas partisipasi rekan-rekan sehingga pelaksanaan kegiatan sesuai harapan dalam sidang kelulusan pemeriksaan administrasi awal penerimaan Bintara dan Tamtama Polri TA 2021," sebut Kapolres Pematang Siantar.

Lebih lanjut, AKBP Boy Sutan Binanga Siregar mengutarakan, dari tahun ke

tahun pelaksanaan penerimaan Polri mengalami perbaikan dan diperketat sehingga dalam setiap tahapan seleksi kelulusan dapat dipertanggungjawabkan.

"Ini memang tahap seleksi penerimaan diperbaiki dan diperketat agar hasilnya maksimal serta prosesnya bersih, akuntabel dan transparan," kata Kapolres.

Terkait casis (calon siswa ; red) dari Polres Pematang Siantar, Kapolres AKBP Boy Siregar mengharapkan, agar seluruh peserta memperoleh kelulusan dengan syarat-syarat yang terpenuhi berupa administrasi dan juga kelengkapan lain disesuaikan dengan aturan dan peraturan.



"Semoga Casis dari Polres Pematang Siantar semuanya lulus setelah menjalani pemeriksaan atau seleksi setiap tahapannya berdasar undang-undang, demi masa depan anak-anak kita mengabdikan dengan menjadi Polisi Republik Indonesia," harapnya.

Selain itu, Kapolres Pematang Siantar menyampaikan, ketatnya persaingan menghadapi tahapan seleksi lanjutan dengan jumlah peserta ribuan orang dan ia memberikan dukungan moral serta semangat pada seluruh casis.

"Selanjutnya, adek-adek akan bersaing menjalani tahapan selanjutnya, apabila kita lulus, maka ucapkanlah puji syukur dan apabila tidak lulus jangan menangis karena ada hal yang lebih indah," ujar AKBP Boy Siregar.



Hal yang paling utama, menurut Kapolres Pematang Siantar ini di hadapan para casis, bahwa ia mengutarakan kasih sayangnya, agar seluruh peserta dapat mengikuti seleksi pada tanggal 19 April 2021 di Kota Medan.

Kepada casis diharapkan mampu menjalani semua tahapan dan tidak ada halangan apapun yang terjadi sembari berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa.

"Tidak boleh bepergian, jagalah kesehatan dan jangan buat malu Kota Siantar sebab para casis, adik-adik semua adalah duta Kota Pematang Siantar,"

pesannya.

Tak ketinggalan, Kapolres Pematang Siantar AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., menekankan, semua peserta nantinya memenuhi syarat untuk mengikuti tahap seleksi selanjutnya di Polda Sumut dan tetap menjaga nama baik Polres Pematang Siantar.

"Semoga berhasil, patuh dan ikuti seluruh aturan yang disampaikan serta diberikan oleh panitia," tutup Kapolres Pematang Siantar.

(rel / Amry Pasaribu)